

さわやかにあいさつを

あいさつ強調月間（10月）をふりかえって みなさんからの声

◎良かった点 ■悪かった点 ◆危険箇所

<南新町>

- ◎ 笑顔でよかったです。
- ◎ 笑顔で元気にあいさつしてくれる子供たちが多くて大変よかったです。
- ◎ 1年生がとても明るく元気な声を町会内にひびかせてくれてうれしいです。高学年は少しシャイになってきているためか、控えめなあいさつでした。
- 眠そうな子が多かったです。
- きちんと整列が出来ない班がありました。声掛けをしたら素直に聞いてくれてよかったです。
- ◆ 園芸試験場前の十字路は、車の通行も多いのですが、微妙にずれて交差しています。

<寿町、泉町、曙町>

- ◎ 班によって自然に大きな声であいさつできる班とそうでない班がわかれています。声掛けをすることで、どの班の子どももあいさつをかえしてくれるようになりました。
- ◎ 高学年を中心に元気で明るいあいさつができていました。また、1年生も春に比べ、より元気に登校していました。
- ◎ こちらからあいさつをするとかえしてくれるという姿が目立っていましたが、日を追うごとに、自分たちからあいさつしてくれる姿がみられるようになりました。
- 元気なあいさつができないことが残念です。こちらからあいさつをしないと声がないようです。
- ◆ ふみきり付近は、通学時間と通勤時間帯が重なり、車や自転車でこみ合います。歩道がなく、せまいため危険です。
- ◆ 寿町入り口にある石材店の外壁に足場を組んだものがあり、道路ギリギリに設置していました。危険を感じたので触らないように注意しました。（現在はなし）

平成20年11月25日

南部小学校 生徒指導部

PTA生活部

<高屋>

- ◎ 元気にあいさつをしてくれますが、週の後半になるとあいさつの声の小さくなったり子もいました。
- ◎ 春のあいさつ運動の時より悪天候の日が多くなったせいか、あまり元気な声が聞かれなかつたようです。でも、高学年の子どもたちは目があうと、すぐあいさつをしてくれました。低学年の人たちも、小さな声でしたが声をかけるとちゃんとあいさつをしてくれました。
- あいさつ運動の始めの時よりも、週が進むにつれてあいさつをする子が増えましたが、もう少し元気にあいさつを返してほしいと思いました。
- 女子のあいさつがもう一步でした。
- 元気なあいさつをしてくれる子がほとんどの中、下を向いて目をそらす子もいました。
- 寒くなるとポケットに手を入れて歩いてくる子も見られましたので、手袋などの指導も必要かと思います。
- 毎回あいさつをしてくれる子としてくれない子が決まっています。高学年は、だいだいあいさつをしてくれますが、小さな声の子が多いので大きな声でしてほしいと思います。班長さんなのに毎回まるっきり無視の子もいました。
- 高屋1、2の班がわりとばらけて歩いてくることがあるので、できるだけ一列にまとまって登校して欲しいと思います。
- ◆ 高屋公民館の近くの細い道の曲がり角は、通勤の車が多いので心配です。
- ◆ 元高島屋本店前の側溝のふたがこわれていて足がすっぽり入りそうであるぶない。

西浦、皿沼

- ◎ 旧古屋T字路前では、大きな声できちんと挨拶をしてくれました。
- ◎ 前回の時よりも、大きな声であいさつしてくれた子が多く、うれしく思いました。特に1年生は、ふらふら歩くことなく、5、6年生に負けない大きな声であいさつをしてくれました。
- 大きな声であいさつをする子、声かけられてからあいさつをする子、だまつてしまふ子など様々いました。自分からあいさつをしてくれるとうれしいです。
- 通学路いっぱいになりながら通学する班もいました。

PTA生活部の成り立ちについて
ありがとうございます！

子どもたちの姿を見て、記録して下さり、子どもの様子がよくわかりました。明るく、さわやかな挨拶ができる子どもになるよう、学校でもがんばります。地域でも、引き続き、ご指導よろしくお願いします。

大事なことを その場で
教えて下さりありがとうございます。

子どもたちのまちがった言動を見逃すことなく、その時、その場で（学校に電話して先生に叱ってもらうというのではなく）、子どもに教えて下さるという地域の力が、南部にはあるのだなあとうれしく思いました。

これからも、よろしくお願いします。

危険箇所については、これから、
学校、PTA、地域で対応策を考えていきたいと思います。

